

Bringtreueprüfungen am 10. und 11. März 2018

Als erste Prüfungen in diesem Jahr richtete der JGV Neuss-Grevenbroich zwei mit jeweils sechs Hunden sehr gut besetzte Bringtreue-Prüfungen aus.

Das Wetter spielte mit – nur am zweiten Tag regnete es anfangs ein wenig; dafür wurde es später frühlingshaft warm mit 16°C. Im bewährten Revier erreichten wir in diesem Jahr ein bisher unerreicht gutes Ergebnis mit jeweils fünf – also insgesamt zehn - bestehenden Hunden!

Die Leistungen der ausgezeichnet eingearbeiteten und engagiert stöbernden Hunde waren beeindruckend. Acht Hunde brauchten zwischen 1min 26sec (Labrador) und 7min (KH-Weimaraner); ein unglaublich gründlich und weiträumig stöbernder DD fand den Fuchs dann nach knapp 12min und ein etwas gemächlicher LH-Weimaraner nutzte mit 17min fast die volle Prüfungszeit. Es war für die Richter und die Hundeführer (trotz Prüfungsaufregung) ein Vergnügen, ihre Hunde so arbeitsfreudig und sauber agieren zu sehen.

Leider war ein DD von den Stöbermöglichkeiten im dichteren Bestand und dem angrenzenden Feuchtgebiet so angetan, dass er den Fuchs liegenließ, um sich voller Finderwillen anderen Zielen zu widmen. Nächstes Jahr dann auf's Neue!

Waidmannsheil den erfolgreichen Gespannen und herzlichen Dank an die Richter und Beständer!